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Abstract (en)
The communication system comprises two transmission chains (2) each constituted by an antenna (21) connected to an amplifier box (22). The
chains are connected to the same evaluation module (3) ensuring the processing of captured or transmitted signals by one of the antennas
passing to the beacons. Each amplifier box is electrically supplied by the same supply unit (9) and comprises a connecting wires (6) intended to be
connected to the interface module interface card (32). The system comprises switches (41) enabling to alternately connect the interface card to the
connection wires of one or other of the transmission chains.

Abstract (fr)
Système de communication embarqué à bord d'un véhicule ferroviaire pour la transmission d'informations avec des balises disposées au sol,
caractérise en ce qu'il comporte deux chaînes de transmission (2) constituées chacune par une antenne (21) associée à un boîtier amplificateur/
adaptateur (22), lesdites chaînes de transmission (2) étant reliées à un même module d'évaluation (3) assurant le traitement des signaux captés ou
émis par l'une des antennes (21) au passage des balises, chaque boîtier amplificateur/adaptateur (22) étant alimenté électriquement par une même
unité d'alimentation (9) et comportant des fils de liaison (6) destinés à être conncctés à une carte interface (32) dudit module d'évaluation (3) et en
ce que le système comporte des moyens de commutation (41) permettant de relier alternativement la carte interface (32) de l'unité d'évaluation (3)
aux fils de liaison (6) de l'un ou l'autre des chaînes de transmission (2), l'antenne (21) appartenant à la chaîne de transmission (2) dont les fils de
liaison (6) ne sont pas raccordés à la carte interface (32) par les moyens de commutation (41) étant mise dans un état inactif. <IMAGE>
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